

Martes 19 de septiembre | 2023

En la Fototeca de Veracruz, invita IVEC al conversatorio “Apuntes sobre la migración y el fotoperiodismo”

El Instituto Veracruzano de la Cultura invita al conversatorio **Apuntes sobre la migración y el fotoperiodismo**, que contará con la participación de los fotoperiodistas Félix Márquez y Yahir Ceballos. El diálogo tendrá lugar el próximo jueves 21 de septiembre a las 18:00 horas, en la **Fototeca de Veracruz**.

Como parte de las actividades en torno a la exposición **Terra ignota, zapatos migrantes**, Félix Márquez y Yahir Ceballos compartirán su experiencia profesional al cubrir las realidades de la migración en distintas partes del estado y las zonas fronterizas del país. Además, mostrarán a las y los asistentes las imágenes que han podido capturar durante más de 10 años en sus distintos trayectos.

Félix Márquez es fotógrafo independiente y colaborador de la agencia internacional The Associated Press. Ha impartido talleres y conferencias en universidades e instituciones públicas. Su obra transita entre el fotoperiodismo y la fotografía documental, centrándose en temas de migración, territorio, infancia y derechos humanos en México y América Latina. Su trabajo ha sido exhibido en Guadalajara, Ciudad de México, Puebla y Veracruz. Corresponsal en la cobertura de la lucha contra el narcotráfico en distintos estados del país. Obtuvo el primer lugar en el Concurso Nacional de Fotografía Derechos Humanos 2016, en Coahuila; el Premio Nacional de Fotografía Periodística Plaza de Armas 2011 y mención honorífica en Fotoprensa Chile. Su trabajo ha sido publicado en diversos medios mexicanos e internacionales.

Yahir Ceballos es egresado de la Facultad de Ciencias y Técnicas de la Comunicación de la Universidad Veracruzana. Se dedica a la fotografía desde 2008, especializándose en la cobertura de noticias, eventos culturales y ambientales. Fue ganador del primer lugar en el Concurso Nacional de Fotografía de Naturaleza 2017, organizado por la Comisión Nacional para el Conocimiento y Uso de la Biodiversidad (CONABIO), en la categoría impacto





VERACRUZ
GOBIERNO
DEL ESTADO



SECVER
Transición



ME LLENA DE ORGULLO

ambiental; así como primer lugar en el Concurso Nacional de Fotografía “Así se ve la paz en México”, organizado por la asociación civil Paz Es, de Monterrey, Nuevo León. Es miembro fundador del Colectivo Trasluz y actualmente se desempeña como fotógrafo de AVC Noticias, corresponsal en Veracruz de la revista Proceso y colaborador de la agencia internacional de noticias Reuters.

El IVEC reitera la invitación a asistir al conversatorio **Apuntes sobre la migración y el fotoperiodismo**, espacio para reflexionar sobre las diversas formas de hablar de la migración a través del dispositivo fotográfico, el jueves 21 de septiembre a las 18:00 horas en la **Fototeca de Veracruz**, ubicada en el Portal de Miranda 9, en el Centro Histórico del puerto de Veracruz. Visita la exposición **Terra ignota, zapatos migrantes**, fotografía de Lourdes Almeida, de martes a domingo, de 10:00 a 18:00 horas.

Consulta el acervo que aquí se resguarda en el sitio web <http://fototecaveracruz.com> y sigue la página de Facebook [@FototecaDeVeracruz](https://www.facebook.com/FototecaDeVeracruz) para conocer todas las actividades del recinto. Consulta la programación completa del Instituto Veracruzano de la Cultura en www.ivec.gob.mx.

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esquina Zaragoza, Centro Histórico
Veracruz, Ver. 01 [229] 831 69 62

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135, Centro Histórico
Xalapa, Ver. 01 [228] 818 04 12

www.ivec.gob.mx

